

## Tremo Kawell se trajo medallas de oro y plata de las olimpiadas especiales en San Luis



El Club Deportivo Los Molles de San Luis recibió este sábado a más de 150 futbolistas que dieron vida a la Liga Provincial de Fútbol 5 Adaptado, organizada por la Secretaría de Deportes de la vecina provincia y el Programa de Olimpiadas Especiales Argentina.

Entre los participantes estuvieron los equipos sanrafaelinos de Tremo Kawell quienes lograron importantes medallas de oro y plata en el evento.

Los competidores desafiaron al frío y vivieron una jornada inolvidable, que comenzó pasadas las 10 de la mañana con la primera tanda de partidos. A las 12:30 hicieron una pausa para almorzar y disfrutar de choripanes que los profesores y padres prepararon especialmente para ellos, y pasadas las 14 encararon el segundo turno.

En total participaron 25 equipos de diferentes zonas de San Luis y también los representantes sanrafaelinos que se trajeron una gran cosecha de premios. “Nuestro Equipo de Fútbol Femenino se trajo la Medalla de Plata para Mendoza”, explicaron desde Tremo Kawell sobre la participación de las chicas, mientras que los chicos lograron la medalla de oro en nivel B y la de plata en nivel C.

Sin dudas se trata de un corolario soñado para los equipos de Tremo, quienes también recibieron el obsequio de camisetas por parte del gobierno puntano.